



# EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE

El Universal\_Mx \$20

Miércoles 23 de julio de 2025

## “Redadas de Donald Trump son racistas y devastadoras”

En entrevista con EL UNIVERSAL, la alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, denuncia el miedo y el impacto que han generado los operativos en la comunidad

ROSSI SOTELO  
—elmundo@eluniversal.com.mx

Para la alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, las redadas de migrantes poco tienen que ver con detener a “criminales”, como alega el presidente estadounidense, Donald Trump. “No importa que sean mexicanos o centroamericanos, lo han estado haciendo por su aspecto físico”, afirma en entrevista con EL UNIVERSAL. Por eso, su gobierno presentó una demanda, “para que se detenga esto, que no sean detenidos por su aspecto latino o por algún tipo de racismo”.

Bass, una voz activa contra la política antimmigrante de Trump, advierte del impacto “profundo” de los operativos para detener migrantes en Los Ángeles. “En la economía ha sido un golpe devastador, muchos negocios latinos están sufriendo porque los trabajadores migrantes no se presentan a trabajar”, explica. Muchas familias, dice, ni siquiera saben dónde están retenidos sus seres queridos.

| MUNDO | A14



Con estas redadas el daño ha sido profundo; hasta hoy las personas no saben dónde están sus familiares”

KAREN BASS  
Alcaldesa de Los Ángeles

### SHEINBAUM PIDE REPATRIAR A LOS 14 MEXICANOS DETENIDOS

La Presidenta informó que hay 14 connacionales en Alcatraz de los Caimanes y que se envió una nota diplomática al gobierno de EU para pedir que sean deportados de manera inmediata. | MUNDO | A14

ESPECTÁCULO



## MUERE EL PRÍNCIPE DE LA OSCURIDAD

El polémico músico británico, quien falleció ayer a los 76 años en Inglaterra, sentó las bases del heavy metal, un género que ha sido “satanizado” y que distingue el sonido de Black Sabbath. | A29 |

CULTURA



Siqueiros, maestro del caballete

Un libro registra alrededor de un millar de obras del muralista, hechas en su mayoría en la cárcel. | A26 |

UD

Un juego de estrellas nada amistoso

| B1 |



19:00 horas / Canal 6 y Apple TV

POLÍTICA ANTIINMIGRANTE



### PROTESTAN POR CONDICIONES EN ALCATRAZ DE LOS CAIMANES

Ochopee, Florida.— Familiares de migrantes llevados al centro Alcatraz de los Caimanes se manifestaron ayer para exigir el cierre y denunciar el trato “de perros” que se da a los detenidos, seis de los cuales han requerido hospitalización. | MUNDO | A14

## La Barredora de El H opera en tres entidades

Desde 2024 se inició una investigación contra Hernán Bermúdez en Tabasco

LEOBARDO PÉREZ MARÍN  
Y FREDY MARTÍN PÉREZ  
Corresponsales  
—estados@eluniversal.com.mx

Villahermosa, Tab.— El grupo La Barredora, que presuntamente encabezaba Hernán Bermúdez

Requena, exsecretario de Seguridad de Tabasco y señalado como Comandante H, mantiene operaciones en tres estados. Entre las actividades de este grupo criminal está el tráfico de migrantes y sus operaciones llegan a Chiapas y Veracruz.

La Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana informó que desde 2024 se abrió una carpeta de investigación en Tabasco contra Bermúdez y en febrero ya tenía una orden de aprehensión. | A4 Y A12 |

OPINIÓN

NACIÓN

- A9 Mario Maldonado
- A10 Salvador García Soto
- A16 Jorge G. Castañeda
- A16 José Carreño Carlión
- A17 Oella Marin Sasaki
- A17 Saskia Niño de Rivera

\$19.13  
DÓLAR AL MENÚDEO



ANA PAULA ORDORICA

“Sheinbaum tendrá que decidir entre el poder que se reparte desde Palenque o si se resigna a ser presidenta provisional” | A7 |

Año 108, Número 39,316 CDMX 40 págs.



### HARFUCH: EN 17 DÍAS, 40 DETENIDOS POR EXTORSIÓN

El secretario de Seguridad federal presentó los primeros resultados de la Estrategia Nacional contra la Extorsión y del teléfono 089 de denuncia. En el Edomex comenzó la Operación Liberación, con el cierre de 40 negocios ligados al crimen. | A6 Y A21 |

## Trazó caída de El Mayo nuevo mapa del narco

MAX AUB

Miami.— Para Estados Unidos, la captura de Ismael El Mayo Zambada reconfiguró el mapa del narcotráfico, lo que plantea nuevos retos para su gobierno y el de México.

De acuerdo con informes del gobierno estadounidense, la alianza entre Los Chapitos y el GJNG, históricamente rivales, puede consolidar corredores estratégicos de tráfico de fentanilo. La Mayiza ha buscado a su vez apoyo del Cártel de Caborca y El Chapo Isidro. | MUNDO | A15